

ANNÉE DE LA PARENTALITÉ DANS LE KOCHERSBERG

Communiquer avec son bébé, c'est aussi le porter, le masser... Nous vous proposons deux rendez-vous :

ATELIER D'INITIATION AU PORTAGE EN ÉCHARPE DE SON BÉBÉ

→ pour les parents et leur nourrisson (accès libre)

Samedi 8 avril 2017

**9h - Maison des Associations,
rue des Noyers à Rumersheim**

Le parent, accompagné de son nourrisson, est prié d'apporter une écharpe de portage s'il en dispose ; à défaut des écharpes pourront être prêtées pour s'essayer au portage en écharpe.

ATELIER D'INITIATION AU MASSAGE DE SON BÉBÉ

→ pour les parents et leur nourrisson (accès libre)

Samedi 22 avril 2017

**9h - Maison des Associations,
rue des Noyers à Rumersheim**

Un moment d'échange parent - bébé qui nécessite de se doter d'une serviette et d'un change pour nourrisson et éventuellement d'une huile de massage.

Intervenantes

Michelle Escudié et Sabine Boehler, puéricultrices au Conseil Départemental 67.



Renseignements
au 03 88 69 60 30 ou
enfance@kochersberg.fr

